



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



19/06/2024

LEGISLATIVO

Morena pospuso para hoy aprobación de convocatoria a foros de reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La bancada de Morena en la Comisión Permanente pospuso para hoy por la tarde la aprobación de la convocatoria para los foros de la reforma al Poder Judicial, la cual, tras ser aprobada, será turnada a la **Cámara de Diputados** para continuar con el proceso legislativo. De acuerdo a la periodista Leticia Robles, serán 5 ciudades donde se realicen los foros: Guadalajara, Monterrey, Jalapa, Toluca y la Ciudad de México.

https://drive.google.com/file/d/1NHBty6f21_H5ExxarGMPCkzI1HXUq5Pv/view